

27/06/2014 - Alicante

La Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Alicante homenajea al CECOVA por su compromiso con el desarrollo profesional y la investigación

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) ha recibido un reconocimiento por parte de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Alicante (UA) por el impulso y compromiso en el desarrollo profesional y la investigación en la disciplina enfermera.

La entrega de la placa-homenaje tuvo lugar ayer durante el acto de clausura de la I promoción de graduados en Enfermería y titulados en máster del Área de Enfermería de la UA. Durante el mismo también se reconoció la labor del Colegio de Enfermería de Alicante en el desarrollo profesional y la investigación en la disciplina enfermera, haciéndole entrega de una placa por este motivo.

En el transcurso de este acto, la presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante, Belén Payá, hizo entrega a la decana de la Facultad de Ciencias de la Salud de la UA, Ana Laguna, de un grabado de Pepe Azorín de la escultura dedicada a Enfermería en la ciudad de Alicante.

Un acto en el que el presidente del CECOVA, José Antonio Ávila, fue el encargado de impartir la lección magistral.